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１２月（１１月繰上げ）定例会 
一 般 質 問 通 告 書 



日 質問順 頁

1 傳 田 ひ ろ み （17分） 1

2 野 呂 多 美 子 （18分） 2

3 久 保 美 樹 （17分） 3

4 島 崎 豊 （15分） 4

5 守 谷 千 津 子 （18分） 4

6 武 山 広 道 （10分） 5

7 青 羽 健 仁 （30分） 5

8 小 柳 嘉 文 （22分） 6

9 谷 中 信 人 （20分） 7

10 霜 田 紀 子 （25分） 7

11 高 野 秀 樹 （15分） 8

12 吉 田 一 郎 （5分） 9

13 神 坂 達 成 （20分） 10

14 帆 足 和 之 （15分） 10

15 小 川 寿 士 （10分） 11

16 神 崎 功 （23分） 11

17 渋 谷 佳 孝 （15分） 12

一　般　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

12/6
（木）

12/5
（水）

12/3
（月）
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 １番 傳 田 ひ ろ み（１７分）
 
１ ノーマライゼーション条例を生かしたまちづくりを 
  全庁的な取り組みについて 
① ノーマライゼーション条例推進市職員研修について 
 

 ② 研修後の取り組みについて 
 
  より多くの市民の理解を得るために 

 
  スポーツコミッションを通し障害者スポーツ大会の積極的誘致を 
① スポーツ施設の充実を 
 

  ② バリアフリー化した宿泊施設の充実を 
 
２ ノーマライゼーション条例の理念を生かした教育を 
  補装具の支給について 
 
  就学先について 
① 就学先の決定について 
 

 ② 就学先の受け入れ体制について 
 
 ③ 就学通知について 
 
  条例簡明版の活用を 

 
３ エレベーター事故を二度と起こさないために 
  金沢市のシンドラーエレベータ社製エレベーター事故を受けて市として

の対応について 
① 市が管理するエレベーターについて、安全装置の二重化の促進状況は 
 

 ② 市以外が所有するエレベーターの安全管理に対する指導は 
 
  駅及び公共施設等市が管理するエレベーターの緊急時の対応は 
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 ２番 野 呂 多 美 子（１８分）
 
１ 地域福祉の推進について 
  地域包括支援センターの役割と課題について 
 ① 職員体制 
 
② 年中無休のあり方 

 
③ 介護者サロン開設と運営 

 
④ 支え合いネットワークの展開 

 
  地区社会福祉協議会について 
 ① 行政区高齢者地域福祉推進実施方針の進捗状況 
 
② 拠点となる場所の確保 

 
③ 補助金の見直し 

 
  生涯学習の地域貢献について 
① シニアユニバーシティとシルバーバンク事業の連携 

 
② シルバーバンク事業の活性化を促す取り組み 

 
２ 岩槻まちづくりマスタープラン実現に向けて 
  文化施設としての（仮称）岩槻人形会館の整備について 
 ① 建設に向けた準備状況 
 
② 収蔵されている人形の修復体制と状況 

 
③ 修復された人形のお披露目について今後の方針 

 
  旧岩槻区役所敷地の活用について 
 ① 敷地利用検討委員会の詳細と公開 
 
② 市民参画について 
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  身近な自然と共存する岩槻文化公園の活用について 
 ① ホタルも舞う水辺環境の整備について 
 
 

 ３番 久 保 美 樹（１７分） 
 
１ 市長の政治姿勢 
  県立小児医療センター移転問題について 
 ① 患者家族・地元自治会の声に対する市長の見解 
 
 ② ９月議会決議に対する市長の見解 
 
 ③ 市導入機能＝子育て支援施設等についての見解 

 
  特別支援学校の整備について 
 ① 知的障害児の通う特別支援学校の状況の認識と見解 
 
 ② 知的障害特別支援学校の研究状況について 
 
 ③ 長時間通学についての見解 
 
 ④ 市立知的障害特別支援学校の整備についての見解 
 
  特別支援学校卒業生の進路先・事業所の整備について 

  ① 生活介護等事業所整備について 
 
  ② 通所のための送迎について 
 
２ 公民館について 
  バリアフリー化について 

 
  大久保公民館にエレベーター設置を求める 

 
３ 区役所までの交通機関を整えることについて 
  桜区役所までのバス路線の拡充について 
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 ４番 島 崎  豊（１５分） 
 
１ いわゆる見守り隊について 
  組織や人材に問題はないか 
 
  民生委員との関係はどうなるのか 

 
２ 高度地区指定による建築物の高さ制限について 
  今年度の検討、策定作業はどこまで進んだのか 

 
  市民への説明会はどのように開催したのか 
 
  また説明会の結果は、どのように地区指定の線引きに影響するのか 

 
３ 桜区内の道路整備について 
  道路整備見直し作業の現状について 

 
４ 県立小児医療センター移転計画について 
   どのような説明をしてきたのか 
 
   移転に伴い、どのような対応策をとるのか 
 
５ 桜区桜田の市道について 
   鴻沼川、桜田１丁目の排水ポンプ付近の市道が舗装されなかったのはな

ぜか 
  
   今後、いつ整備するのか 
 
   地域の市民にどのように説明しているのか 

 
 

 ５番 守 谷 千 津 子（１８分）
 
１ 市長の政治姿勢 
  くらしの安心・安全と環太平洋連携協定（ＴＰＰ）について 
 ① アメリカ産牛肉の輸入規制緩和について 
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 ② 国民皆保険を守ることについて 
 
 ③ ＴＰＰ交渉参加について 

 
２ 三菱マテリアル所有の土地問題 
  三菱マテリアルの所有する土地の放射能汚染について 

 
  三菱マテリアル土地を市が購入することについて 

 
３ 強引な債権回収の見直しについて 
  納税相談について 
 
  差し押さえの強行について 

 
４ 南区東側地域への児童センター設置 
 
５ 善前放課後児童クラブの老朽化対策 
 
 

 ６番 武 山 広 道（１０分） 
 
１ 誰もが共に暮らすための障害者の権利の擁護等に関する条例について 
  高架ホーム・改札設置駅におけるエレベーター設置について 
 
  障がい者移動支援について 

 
２ 災害対策について 
  社会保険大宮総合病院の存続について 

 
  市境河川における水害対策について 

 
 

 ７番 青 羽 健 仁（３０分） 
 
１ 市長の政治姿勢について 
  市長就任から現在までの自民党及び他政党との関係について 
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  マニフェスト（サッカープラザ）について 
 
  政治スタンス（今までと今後）について 

 
  埼玉改援隊について 

 
 

 ８番 小 柳 嘉 文（２２分） 
 
１ さいたま市の財政運営について 
  財政運営上の基準について 
 
  臨時財政対策債に関する認識について 
 
  流用のあり方について 

 
２ 地域経済の活性化について 
  経済活性化へ向けた事業評価の再構築について 

 
  商業地域におけるマンション建設について 

 
３ 保育園の環境整備による子育て支援について 
  私立補助金の支給方法について 
 
  待機児童の解消に向けて 
 
  市立保育園の完全給食化について 

 
４ 防災対策の推進について 
  民間住宅の耐震化等の推進について 
 
  災害時の職員や消防団の職務のあり方について 

 
５ 浦和駅高架下及び周辺開発について 
  地域住民に優しいまちづくりについて 
 
  高砂南地区の開発の進行状況について 
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 ９番 谷 中 信 人（２０分） 
 
１ 震災時における火災対策について 
  震災時における火災想定について 
 
  通電火災に対する取り組みについて 

 

  スタンドパイプや簡易水道消火装置による消火活動について 
 
２ 避難場所訓練の実施状況と今後の課題について 
  避難場所訓練の実施状況について 
 
  物資備蓄と市民への情報提供について 

 

  トイレまでの導線確保とバリアフリー化について 

 

  浦和駒場体育館の指定避難場所機能整備について 

 

  自主防災組織への資機材補助について 

 

  マンションの防災対策について 

 

  自助意識啓発の取り組みについて 
 
３ 全国一の図書館を目指した市の取り組みについて 
  さいたま市独自の先進的な取り組みについて 
 
  市民のニーズに応えた施策について 

 
 

 １０番 霜 田 紀 子（２５分）
 
１ 市長マニフェストと地域ニーズの把握について 
  地域住民の広聴について（区長との意見交換会について） 
 ① 目的と現状について 
 
 ② 意見交換会と公民館のかかわりについて 
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 ③ 公民館運営審議会について 
 
 ④ 地域住民の声を聴く体制について 

 
２ 市民マナーの向上喚起について 
  地域住民マナーの向上について 
 ① 公共施設利用者のマナーについて 
 
 ② 公共施設利用の登録基準について 

 
３ 地域住民への広報について 
  さいたま市が配布するチラシの説明責任について 
 
  チラシ、回覧板に依存するさいたま市の広報について 
 
  戸建て住民、マンション住民間にある情報格差の解消について 

 
４ 住民自治の振興について 
  行政と市民の協働の促進について 
 ① 緊急事態における市民、区役所と学校、公民館等教育施設の連携につ

いて 
 
 ② 教育行政の市民活動団体への支援について 
 
 ③ 住民自治振興のため、地域に新しい風を起こす工夫について 

 
５ 武蔵浦和駅第１街区第一種市街地再開発事業について 
   Ｂ－１棟（サウスピア）の開設と旧区役所解体に係る今後のスケジュー

ルについて 
 
 

 １１番 高 野 秀 樹（１５分）
 
１ 生涯スポーツについて 
  本市における生涯スポーツの現状について 
 
  生涯スポーツ都市宣言について 
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２ これからの理数系教育について 
  理数系の教育充実のために 

 
  宇宙科学館や宇宙劇場の効果的な活用について 

 
３ 地下鉄７号線について 
  今後の方向性について 

 
  事業着手の時期と市長の決意について 

 
 

 １２番 吉 田 一 郎（５分） 
 
１ ５代将軍徳川綱吉以来の暴挙について 
  宮原メディカルセンター跡地に建設要望が出ている動物病院の夜間、休 
日の診療時間 

 
  社会保険大宮総合病院で実施している内科の夜間診療の現状の診療時間 
とオールナイト診療の実施について 

 
  大宮住民の命と犬や猫の命とどちらが大事か清水市長の認識 

 
２ 東西道路のムダな整備に巨額の税金を投入する計画について 
  大宮警察署通りの踏切立体化の用地買収を含む総事業費 
 
  大宮警察署通りの現状の通行量及び踏切立体化後の通行量予測 
  
  大栄橋の現状の通行量及び大宮警察署通りの踏切立体化後の通行量予測 
 
  新都心大橋の現状の通行量と、着工前の通行量予測（平１９．６建設水

道委員会での答弁） 
 
  大和田公園通りと自衛隊通りの直結構想の進展 
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 １３番 神 坂 達 成（２０分）
 
１ 自転車の運転者責任と行政の役割について 
  学校管理下中の自転車事故に対する市のコミットメントについて 
 
  子供たちの自転車賠償保険加入促進にむけた行政の役割について 

 
２ 公有財産における自主財源の確保と利用料の適正化とその管理体制につい 
 て 
  自動販売機設置場所を活用した財源確保の更なる推進について 

 
  公有財産における利用料適正化への取り組みについて 
 
  公有財産の一元管理による財源確保とその管理体制について 

 
３ 見沼通船堀公園の建設促進について 
  用地買収について 
 
  今後の事業展開について 
 
  見沼通船堀公園のコンセプトについて 
 
  公園建設にむけた事前の対応について 
 
 

 １４番 帆 足 和 之（１５分）
 
１ 浦和区仲町３丁目マンション計画について 
  同計画に伴う住環境破壊について 
 
  通学路・工事車両の安全対策について 
 
  県防災施設の電波障害について、県との連携について 
 
  都市計画法に規定される商業地域の制度見直しについて 
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 １５番 小 川 寿 士（１０分）
 
１ 障害者の就労支援について 
  ノーマライゼーション条例第３０条の「障害者が就労により自立した生 
活を営む」についての基本認識 

 
  中小企業等が障害者雇用に取り組むために求められる支援等について 
 
  特別支援学校の教員の専門性の確保の現状認識と今後の特別支援学校へ 
の支援策について 

 
２ 公営墓地の整備について 
  公営墓所の整備について、現状と今後の方針 
 
  ９月定例会保健福祉委員会で答弁のあったさいたま市の「墓地問題に対

する研究会」の設置について 
 
  「樹林型合葬埋葬施設」に対する基本認識について 

 
 

１６番 神 崎  功（２３分） 
 
１ 行財政改革の推進について 
  行政組織と人材登用について 
 
  ＰＤＣＡサイクルの確立に向けて 
 
  各種附属機関の現状と今後について 

 
２ 子ども、若者施策の前進に向けて 
  「貧困の連鎖」を断ち切るために 
 
  遊びとスポーツの場の確保に向けて 
 
  遊びと学びの取り組みの充実に向けて 

 
３ 地域活性化を呼ぶまちづくりについて 
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  クリエイティブシティの構築に向けて 
 
  ３世代での子育て推進による地域経済活性化について 
 
  スポーツコミッション事業と国際大会誘致について 

 
 

 １７番 渋 谷 佳 孝（１５分）
 
１ 大宮区役所庁舎の建て替えについて 
  建て替え位置について 
 
  導入機能について 
 
  市民会館おおみやの扱いについて 

 
２ 大門町２丁目中地区の再開発について 
  都市計画決定内容及びスケジュールについて 
 
  都市計画決定説明会の内容について 
 
  ＮＨＫさいたま放送局の移転について 
 
  計画している建築物の規模および内容について 

 
３ 三菱マテリアル跡地について 
  都市計画について 
 
  土地利用について 

 


